

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang dilakukan oleh peneliti pada lagu "Saat Kau Telah Mengerti" karya Virgoun untuk mencari makna pesan yang terkandung dalam liriknya yang diungkapkan melalui aspek denotasi, konotasi, dan mitos dapat disimpulkan bahwa:

Melalui makna denotasi dari lirik lagu "Saat kau Telah Mengerti" Karya Virgoun menggambarkan bahwa seorang ayah menciptakan lagu sebagai bentuk komunikasi, harapan, pengertian hidup, memberikan dukungan dan tempat perlindungan dalam menghadapi tantangan, mendorong anaknya untuk menjadi kuat dan hebat. Dia juga mengajarkan tentang pentingnya menjadi diri sendiri dan tidak terpengaruh oleh tekanan eksternal, sambil menanamkan harapan bahwa suatu hari nanti, anaknya akan menjadi orang tua yang menginginkan kebahagiaan bagi anak-anaknya. Di atas semua itu, dia berharap bahwa kasih sayangnya dapat membantu anaknya menjadi lebih kuat dan hebat dalam menghadapi tantangan kehidupan.

Melalui makna konotasi peneliti dapat menyimpulkan bahwa lagu tersebut menjelaskan pentingnya peran seorang ayah dan anak-anaknya. Ayah memberikan nilai-nilai keluarga seperti nilai-nilai keluarga yang mengutamakan kejujuran, rasa tanggung jawab, kerja keras, kesetiaan, menghargai perbedaan, menghormati orang lain, dan menjaga komunikasi yang baik dalam keluarga. Selain itu juga seorang ayah memiliki peran membentuk karakter anak-anak, memberikan nasehat, kasih sayang, dukungan, dan kebijaksanaan baik dalam menghadapi

tantangan seperti mengajarkan anak untuk tetap tenang, sabar, dan dalam menghadapi tantangan atau rintangan yang dihadapi dalam hidup maupun kebijaksanaan dalam menumbuhkan kebahagiaan seperti mengajarkan anak untuk mencari kebahagiaan dari hal-hal yang bersifat bermakna, seperti mencintai diri sendiri, menjalin hubungan yang mendukung dengan sesama. Dia berharap anak-anaknya menyadari peran penting mereka, seperti memahami diri sendiri, mendengarkan nasehat, bertanggung jawab, dan membangun dasar yang kuat dalam diri.

Melalui makna mitos lagu "Saat Kau Telah Mengerti" menggambarkan betapa pentingnya nilai-nilai tradisional seperti menjaga warisan budaya keluarga mencakup bahasa, adat istiadat, seni, dan juga menjaga warisan keluarga tentang menjaga hubungan yang baik antar anggota keluarga, saling mendukung, dan menjaga komunikasi yang baik, mematuhi norma sosial mencakup etika, sopan santun dan menghormati otoritas orang tua, mencakup mengikuti nasihat yang diberikan oleh orang tua, menghormati keputusan mereka dan menghargai pengalaman serta kebijaksanaan yang dimiliki oleh orangtua terutama membentuk kepribadian anak-anak serta citra keluarga yang harmonis juga dianggap sebagai tujuan yang diinginkan dalam masyarakat.

6.2 Saran

Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu, agar peneliti tidak hanya menganalisis makna lirik lagu, tetapi juga melakukan penelitian tentang persepsi pendengar terhadap lirik lagu "Saat Kau Telah Mengerti" karya Virgoun melalui wawancara dan survei di lapangan.